

BAB I PENDAHULUAN

Sesuai dengan ketentuan Politeknik STTT mewajibkan setiap mahasiswa mengikuti Praktik Kerja Lapangan (PKL) sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi agar dapat menyelesaikan pendidikannya. Dengan tujuan adalah untuk mempersiapkan mahasiswa dalam menghadapi dunia kerja (industri).

Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di PT Apparel One Indonesia yang beralamat di Kawasan Rukti Mukti Bawana Blok B-5 Kawasan Wijayakusuma, Jl. Raya Semarang Kendal KM 12, Kelurahan Randu Garut – Kecamatan Tugu, Semarang Barat – Jawa Tengah. Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan di PT Apparel One Indonesia dimulai dari tanggal 10 Oktober 2016 sampai 30 Desember 2016, dengan jam kerja per hari mulai pukul 07.00 WIB sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Laporan Kerja Praktik Lapangan terdiri dari empat BAB. BAB I berisi pendahuluan yaitu uraian singkat tentang laporan praktik kerja lapangan. Pada BAB II berisi tentang keadaan perusahaan secara umum meliputi perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan beserta uraian tugas, permodalan dan pemasaran, dan ketenagakerjaan. Pada BAB III berisi tentang perencanaan dan pengendalian produksi, pada bagian sub bab produksi mencakup jenis dan jumlah produksi, mesin dan tataletak, proses produksi mulai dari penerimaan kain masuk ke gudang sampai pengiriman, dan sarana penunjang produksi, pemeliharaan dan perbaikan mesin, dan pengendalian mutu.

Bagian akhir dari laporan praktik lapangan adalah BAB IV bab ini mendiskusikan secara kritis, analitis dan komprehensif tentang salah satu topik bahasan pada BAB III. Pada BAB V adalah uraian dari kesimpulan dan saran yang dapat di berikan sehubungan dengan masalah yang diamati.

Kendala yang dihadapi selama praktik lapangan yaitu kurangnya waktu komunikasi dengan pembimbing di bagian industri dan kesulitan dalam memperoleh data di bagian perusahaan dikarenakan bagian Departemen HRD sedang dalam pembaruan. Penulis melakukan praktik lapangan di lima departemen yaitu departemen *Warehouse*, *Cutting*, *Distribusi*, *Sewing*, dan *Packing*.